Santiago, 19 de Noviembre de 1991

PERIODO PRESIDENCIAL 003746 ARCHIVO

Sr. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Don PATRICIO AYLWIN AZOCAR Presente

De mi mayor consideración y respeto:

Difícil ha sido para mi persona, tomar la decisión de solicitarle al H. Consejo del Organismo, que evalúa y controla, la designación de las "BECAS PRESIDENTE DE LA REPUBLICA", prescinda de mi nombre, el que, empezaba a ser considerado por los señores Consejeros que lo integran, para decidir sobre el cargo de Secretario Ejecutivo, de dicho Consejo, por encontrarse vacante.

He dado al Sr. Subsecretario del Interior, las explicaciones del caso, por haber estado él, preocupado de mi designación en dicho puesto. Ruego por lo tanto a S.E., se dé el tiempo necesario si es que lo dispone, para imponerse de las razones que me movieron para tal determinación de mi parte. Situación que no me impedirá, seguir colaborando en forma anónima, y más cuando el éxito de vuestra gestión, se acrecienta cada día más, gestión reconocida por la opinión pública nacional e internacional.

Αl tener, el agrado dirigirme a vuestra excelentísima persona, continúo haciendo votos, para que, en lo que resta de vuestra Administración, se concrete la solución de los problemas que más le preocupan, para bien de la Sociedad de nuestro CHILE.

Su afmo. Servidor y Camarada.

Claudio Fuentes Avello Ex-Gobernador de Parral

1964 - 1970



Santiago, 25 de noviembre de 1991

Senor Claudio Fuentes Avello <u>Presente</u>

Estimado Claudio:

Recibí su atta. de 19 del presente, en que me comunica haber pedido se prescinda de su nombre para el cargo de Secretario de la Comisión de Becas Presidente de la República. Siento no poder contar con su colaboración en dicho cargo.

Le adjunto la carpeta con su curriculum, que Alda habría entregado hace algún tiempo a Leonor.

Lo saluda cordialmente su amigo y camarada,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

Santiago, 18 de noviembre de 1991

Sr.
BELISARIO VELASCO BARAONA
Subsecretario del Interior

Palacio de la Moneda

## <u>Presente</u>

De mi mayor consideración y respeto:

Adjunto me permito hacerle llegar una fotocopia de la comunicación que le envié al H. CONSEJO del Organismo que tiene que ver con el otorgamiento de las "BECAS PRESIDENTE DE LA REPUBLICA", considerando que al analizarla, comprenderá las razones que me movieron a desistir a la postulación del cargo de Secretario Ejecutivo que en la actualidad se encuentra vacante.

También me permito informarle, que en una comunicación, muy especial, me dirigiré a S.E. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA para agradecerle la deferencia que tuvo hacia mi persona, al recomendarme para dicho cargo.

Hago propicia esta oportunidad, para reiterarle mis agradecimientos por la preocupación que Ud. también tuvo, y repetirme a la vez, como su muy atto. Ss.

Claudio Fuentes Avello Ex-Gobernador de Parral 1964-1970 Santiago, 18 de Noviembre de 1991

Sr. JAIME PILOWSKY Secretario Ejecutivo Int.

Becas Presidente de la República

Presente

De mi mayor consideración:

Me permito dirigirme a su persona, a objeto de llegar por su intermedio, al H. Consejo del Organismo que preside y toma las decisiones relacionadas con la labor que tiene que ver con el otorgamiento de las BECAS PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

Como es de su conocimiento, por recomendación del Sr. Subsecretario del Interior, Sr. Belisario Velasco Baraona, me presenté ante Ud. con el propósito de informarme del funcionamiento de este Organismo, del cual Ud. es Consejero, además de estar desempeñando el cargo de Secretario Ejecutivo, en calidad de interino, por renuncia del titular. En esta oportunidad, manifesté a Ud., estar interesado por participar en las actividades que se llevan a cabo a objeto de asignar las Becas, en los niveles para los cuales se redactó el Decreto Ley que las creó.

Dado los primeros pasos, que correspondían dar, antes de asumir las funciones del cargo que se me proponía, para el caso que los antecedentes que pasarían a estudiar y analizar el H. Consejo, respecto a mi persona, les diera la seguridad que mi desempeño sería eficiente, y así no tener que lamentar engorrosas situaciones pasadas. En este transcurso de tiempo, he reflexionado para considerar detenidamente; si mi persona era la indicada, para asumir tales funciones; explicadas éstas, detalladamente por su persona y la Consejera doña ELVIRA BERNAL, con quien tuve el agrado de entrevistarme para tal objeto.

Y es así, como en el tiempo ya transcurrido, por razones muy personales, las que paso a explicarle someramente; he decidido solicitarle deje sin efecto, las próximas entrevistas programadas por el H. Consejo, a fin de que, cada uno de sus miembros, conociera mis puntos de vistas y evaluar al mismo tiempo, si mi experiencia administrativa, les aseguraría el ideal funcionamiento de la Secretaría Ejecutiva, dependiente del Consejo.

En consecuencia, le reitero mi decisión de no postular a dicho cargo, desde el momento que he considerado por muchos aspectos, que el aceptarlo, de haber sido aprobado por el H. Consejo, mi desenvolvimiento se encapsularía, al tener que ajustarme a un área de acción, sólo de oficina, lo que frenaría mis naturales impulsos de creatividad y ejecución en el terreno a donde éstas a uno lo llevan, con el afán de estudiar y encontrar la solución al problema de un programa determinado.

Ruego por lo tanto, considerar debidamente, ésta, mi decisión y aceptar las excusas que paso a dar, por el tiempo que se ha o han distraído en mi persona, las que estoy cierto, serán aceptadas.

Aprovecho esta oportunidad que tengo al dirigirme a Ud. una vez más, para desearles el mejor de los éxitos, en las próximas campañas a cumplir en beneficio del Estudiantado que necesita de esta Beca, Institucionalizada con el nombre de PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

Muy atte. a Ud. y con mi respeto al H. Consejo, me despido como su atto. y Ss.

Claudio Fuentes Avello Ex-Gobernador de Parral 1964-1970.

SR

EXMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DN PATRICIO AYLWIN AZOCAR

## PRESENTE

## Exmo Sr Presidente:

En mi poder su amable respuesta, con referencia a la comunicación que me permití hacerle llegar con fecha recientemente pasada. Al respecto os confieso, que ésta me ha dejado un dejo de amargura, la que necesito desahogarla, y para esto, solicito a su Excelencia, me atienda una vez más.

No ha sido mi ánimo, no colaborarle Sr Presidente, puesto que por los años que he tenido la suerte de conocerlo y servirle cuando representó como Senador de la República a la VII Región, de la cual soy oriundo y más cuando, por su oportuna y brillante intervención como Jurista, nos libró al suscrito y al Intendente de entonces, de la Provincia de Linares, de las garras de la "Siniestra Secta-COLONIA DIGNIDAD"., por ésto mismo es, que sólo queda en mi, una deuda permanente, y para saldarla, mi preocupación es poder servirle y colaborarle. Así que, por lo tanto ruego a su Excelencia, reconsidere, si mi decisión de retirarme de la postulación al cargo de Secretario Ejecutivo del Organismo, "BECAS PRESIDENTE DE LA REPUBLICA"., lo ha o ha servido para interpretarlo, de no tener interés, de mi parte, para colaborarle en tan hermosa tarea, como lo es de preocuparse del estudiante que necesita usar de ésta Beca.

Para tomar ésta decisión que Ud.ya conoce, el verdadero móvil o fuerza, ha sido, la secuencia que ha quedado en mi psiquis, del encierro que a muchos funcionarios, nos aplicaron las Autoridades del Régimen Autoritario anterior, al asignarnos entre cuatro paredes, interminables horarios sólo de oficina.—Y como su Excelencia, mejor que nadie conoció mi desempeño como Ex-Gobernador del Departamento de Parral, en cuyas difíciles y exigentes labores, se forjó en mi, el hábito de desarrollar mis actividades de oficina con el área de terreno; área ésta áltima que me permitia relacionarme con mi mundo.—Mundo éste, que es el suyo, y de todos los que anhelamos por llegar hasta el orígen mismo de los problemas que aquejan a la Sociedad actual.

En consecuencia por éstas, mis explicaciones es que ruego a su Excelencia, comprender mi caso, y a la vez hago propicia esta nueva oportunidad de llegar hasta su persona, para quedar como siempre a vuestras gratas ordenes, en todo lo que esté al, alcance de mi modesta persona.

Su af mo. Servidor y Camarada.

Claudio Fuentes Avella

Ex-Gobernador de Parral 1964 - 1970.